
qqqqq Interrogazione n. 496
presentata in data 13 ottobre 2011
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Locali in affitto per Assessorato alla Sanità”
a risposta orale

Il sottoscritto Consigliere regionale,
essendo a conoscenza che la Giunta regionale utilizza in affitto diversi immobili per il

bisogno dell'Assessorato alla Sanità,

CHIEDE

1) di conoscere dettagliatamente il numero degli immobili;
2) la loro dislocazione;
3) i relativi costi ed i proprietari.


